

&lt; ¡NO ATROPELLO SUS DERECHOS! &gt;

# Difunden derechos viales de ciclistas

POR FRANCISCO PAZOS

francisco.pazosEmail@gimm.com.mx

**El Injuve inició una campaña entre automovilistas; busca crear conciencia a través de un decálogo de seguridad**

**I**ntegrantes del Instituto de la Juventud del Distrito Federal (Injuve DF) iniciaron una campaña para concientizar a los automovilistas sobre las medidas que deben tomar para garantizar la seguridad de los ciclistas.

El proyecto *Yo cuido al ciclista ¡No atropello sus derechos!*, difunde un tarjetón con diez medidas de seguridad vial con las que se garantiza la integridad de los ciclistas y la buena convivencia en las calles.

La difusión de la ficha comenzó en los principales cruces de Paseo de la Reforma, en los que sus promotores aprovecharon el alto de los semáforos para entregar el decálogo de buenas prácticas a los automovilistas.

Javier Hidalgo, director del Injuve DF, explicó que además de defender los derechos de los ciclistas, la estrategia también busca cambiar la percepción sobre el riesgo que implica usar la bicicleta en la ciudad.

“El 85 por ciento de las personas no utiliza la bicicleta por temor a los automovilistas. No hay confianza del respeto que puedan tenerles, a pesar de que cada vez es más creciente la opinión de que la movilidad ciclista puede ayudar a resolver problemas en la ciudad”, dijo Hidalgo.

De acuerdo con el director del Injuve DF, en 80 por ciento de los casos de accidentes viales en los que se ven involucrados pe-



Foto: Luis Enrique Olivares

“Queremos apelar a su buena conciencia (de los automovilistas) y que vean que una imprudencia puede costarnos la vida.”

MARCO BRAVO  
INTEGRANTE DEL INJUVE

tones o ciclistas, el origen es la negligencia del conductor de un vehículo automotriz.

Para fomentar el cambio de prácticas de riesgo al conducir se repartirán 30 mil certificados en los cruces de mayor aforo vehicular de la capital.

“Estamos apelando a la conciencia de los automovilistas, sabemos que hay dos tipos de normas, la de conciencia y las jurídicas, queremos apelar a su buena conciencia y que vean que una imprudencia puede costarnos la vida”, dijo Marco

Bravo, integrante del Injuve DF.

Entre las recomendaciones impresas en la cartulina destacan el derecho del ciclista a circular por el carril derecho, guardar una distancia de 1.5 metros al rebasar a una bicicleta o cerciorarse que no haya ciclistas al abrir la puerta de un vehículo.

Los miembros del Injuve DF también buscarán entregar los certificados a 300 líderes sociales y políticos como el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, José Narro, para que los difundan en sus áreas de influencia.